

Le vendredi 14 septembre, la classe de CM1-CM2 de Madame Redois est allée à la maison Dieu pour admirer des sculptures et des masques africains.

Carine Picotin fabrique des masques avec des objets récupérés dans des poubelles ou dans des vide-greniers. Elle fait de l'art brut.

Tapiwa Chapo, lui, crée ses sculptures avec de la pierre serpentine, pierre volcanique du Zimbabwe. Certains pensent même qu'elle a des pouvoirs magiques !

Les peintures sont réalisées avec des éléments naturels (feuilles, terre...) et présentent des personnages africains, c'est du batik.

C'était formidable et étonnant. J'ai vraiment admiré les sculptures et les masques.

Lalie Morin



Nous avons dessiné la façade de la maison Dieu



L'exposition à l'intérieur de la maison Dieu



Une sculpture en serpentine de Tapiwa Chapo



Les masques d'art brut de Carine Picotin